

Der Förderkreis „Lebendige Pfarrscheune“ sagt DANKE

In den kommenden Tagen erhalten Mitglieder sowie Spenderinnen und Spender Post vom Förderkreis „Lebendige Pfarrscheune“ mit einem Dankeschreiben und einer Spendenbescheinigung. Einige Personen, die gespendet haben, werden jedoch keine Post bekommen. Warum ist das so? Uns liegen von diesem Personenkreis leider keine Adressen vor, und diese konnten auch nicht ermittelt werden. Grundsätzlich gilt: Bei Spenden unter 300 € erkennt das Finanzamt bereits den Kontoauszug als steuermindernden Nachweis an – steuerlich geht also nichts verloren. Was uns jedoch verloren geht, ist der persönliche Dank, den wir sehr gerne ausgesprochen hätten. Wir würden uns daher freuen, wenn bei zukünftigen Zuwendungen eine Adresse angegeben wird, da diese von den Banken nicht automatisch übermittelt wird. Vielen Dank!

Auch 2026 heißt es wieder: GEMEINSAM

Das zweite Jahr unseres Förderkreises neigt sich dem Ende zu, und unser Ziel – den Erhalt des Gemeindezentrums für das Gemeindeleben in Igstadt zu sichern – findet große Unterstützung. Aus neun Gründungsmitgliedern sind inzwischen 100 Mitglieder geworden, die wesentlich zum Erreichen dieses Ziels beitragen.

Darüber hinaus zeigen viele Menschen und Vereine ihre Verbundenheit durch großzügige Einzel- und Mehrfachspenden. Bei Veranstaltungen der Kirchengemeinde kamen beachtliche „Hutspenden“ zusammen, und Mitwirkende stellten oftmals ihre Gagen oder Verkaufserlöse zur Verfügung. Allen Mitgliedern und Spenderinnen sowie Spendern sei für dieses Engagement herzlich gedankt.

Aus den Einnahmen konnten bereits Verbesserungen unterstützt werden, so die Anschaffung von neuen Tischen und Stühlen. Gleichzeitig werden Rücklagen für künftige Aufgaben gebildet sowie für Unvorhergesehenes, das bei einer älteren Immobilie leider immer wieder auftreten kann.

Der Förderkreis selbst trägt mit eigenen Veranstaltungen zum lebendigen Gemeindeleben bei. Freuen Sie sich auf „Igstadt singt“, „Igstadt guckt die WM“ und ein „Whisky-Tasting“. Er wird wieder einen Weinstand anbieten und sich am Adventsmarkt mit dem Kartoffelpufferstand beteiligen. Die engagierten Akteure erkennen Sie an ihren hellgrünen Poloshirts oder Wollmützen – sprechen Sie sie gern an! Und wenn Sie Zeit, Kreativität, Fachwissen oder Muskelkraft einbringen möchten, freuen wir uns über jede Unterstützung. Ebenso wie über Ihre Mitgliedschaft.

Mit dem von unserem Vorstandsmitglied Christiane Jekel gestalteten Motiv „Gemeinsam“, das unsere Grußkarten schmückt, wünschen wir allen ein gutes Jahr 2026.



Ulrike Cramer-Athanasiadis für den Vorstand

Kontakt: foerderkreis-pfarrscheune-igstadt@web.de

Beitrittserklärung zum Download:

www.igstadt-online.de oder www.kgm-igstadt.ekhn.de